



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM saluda a la Sociedad Peruana de Cardiología por su aniversario y al Médico Cardiólogo en su Día Institucional

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un saludo muy especial a la Sociedad Peruana de Cardiología –SOPECARD, que preside el Dr. Carlos Enrique Ruiz Mori, al cumplir 73 años de fundación, la misma que se realizó un 12 de marzo de 1947, para ponerse al servicio del desarrollo de esta importante especialidad.



Al mismo tiempo, ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, se suma a las expresiones de felicitación para todos los médicos cardiólogos de nuestro país que este 12 de marzo también están conmemorando su Día Institucional.

Estas fechas conmemorativas son propicias para reafirmar el compromiso de continuar trabajando y coordinando con la SOPECARD y todos los colegas médicos cardiólogos para seguir contribuyendo al fortalecimiento de la especialidad y la calidad de la educación médica en beneficio de la población peruana.

*¡Feliz LXXIII Aniversario Sociedad Peruana de Cardiología y
Feliz Día del Cardiólogo!*

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM



NUEVO CONSEJO DIRECTIVO 2019 - 2021





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

